

Fecha 06.10.2009	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

PURAS AMENAZAS

Me parece indignante que “las autoridades” se den el lujo de convocar a los ciudadanos al uso razonable y racionado del **agua**, o incluso que los amenacen con multas y arrestos, cuando no son capaces de hacer su parte y atender emergencias.

Desde hace tres días se reportó a Obras Hidráulicas de la Delegación Álvaro Obregón una fuga en el Pedregal de San Ángel (Risco esquina con Fuego), misma que, al día de hoy, no se ha atendido. De sobra está decir los miles de litros de **agua potable** que se pierden ante la indiferencia de las autoridades.

Pero eso sí: a la hora de las declaraciones y amenazas, son los primeros en hacerse los muy ecologistas. Por eso estamos como estamos

German Quintero I.
San Ángel, Álvaro Obregón, DF

